
.

気温も高くなり蒸し暑い日が続きます。梅雨の季節に入り、より夏らしさを感じる

日が多くなりました。新型コロナ感染症対策をしながら学校生活を送ってきて３年

目になりますが、少しずつ本来の教育活動も行われるようになりました。地域の方の

協力で行われた町探検、昨年度より日数を増やしたプールの学習、社会見学や調理実

習等も工夫して行われています。

先日は３年ぶりに学年 PTA が開催されました。オンラインでまずはやってみて、

今後ご意見をもとに検討していきたいと思います。保護者の皆様、ありがとうござい

ました。

どんどん暑い日が多くなり、熱中症の危険度も高くなることが考えられます。マス

クをはずす指導に戸惑う方もおいでますが、みなさんとこれからの夏の日々に対処

していきたいと思います。引き続きご協力よろしくお願いします。

粟生小学校だより

自分からがんばる！みんなでがんばる！

令和４年６月

能美市立粟生小学校

校長 六反田 紀枝

これからの夏にむけて

☆オンライン学年 PTA・アンケートから
・オンライン学年 PTA は、よかった（50％）よくなかった
（18.8％）どちらでもない（18.8％）でした。
・開催時間は都合がよかった、とよくなかったという意見があ
りました。今回は従来の時間で設定しました。
・他の保護者や担任のお話が聞けてよかったという意見とオ
ンラインだと話しずらい聞きずらいという意見がありました。
・参加できなかった方にも話し合いの内容がわかるといいと
いう意見があり、学年便り、保護者クラスルーム等でお知らせ
する方法を考えます。ありがとうございました。

クロームブック・１年生

自分のあさがおの写真をと
り、先生の言われたところ
に送りました。少し使い方
に慣れてきました。

町探検・３年生

３コースに分かれて地域
の方と探検しました。地
域の方から聞くことはと
ても勉強になりました。

社会見学・５年生

低い土地のくらしの学習の
延長として小松の前川排水
機場に見学にいきました。
百聞は一見に如かずです。

プールの学習・２年生

今年は昨年度よりプールに入
れる回数を増やしました。複
数指導体制や指導の工夫をし
て安全に努めます。

福祉の学習・4 年生

聴覚に障害のあるゲスト
ティーチャーからお話を
聞き福祉について考える
ことができました。

調理実習・６年生

３年ぶりに調理実習を学校で
しました。これまで協力して
行っていた切る炒める洗う活
動を一人で全部しました。


